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第２回義務教育学校整備検討委員会 

日付 令和６年９月２日（月） 

時刻 １８時３０分〜２０時３０分 

場所 厚沢部町図書館 視聴覚室 



議事内容 

1. 開会 

事務局長より本日のスケジュールについて説明されました。 

 

2. 議題 1: アンケート調査結果について 

指導主事の加藤一義氏より、第１回義務教育学校整備検討委員会後のアンケートの集計結果が説

明されました。 

 

2. 義務教育学校整備に関する情報提供について 

事務局より、小中一貫教育校と義務教育学校の違い、それぞれの特徴、厚沢部町の教育のこれま

でとこれからについて説明がありました。 

 

3. グループディスカッション 

４つのグループに分かれ、「子どもたちが楽しみ学べる学校とは」「地域とつくる学校とは」

「安心して子どもを任せられる学校とは」の３つの柱を軸として話し合いを行いました。 

 

4. 質疑応答 

質疑の時間を設けましたが、特に質問・意見等はでませんでした。 

 

10. 閉会 

委員長より、今後の委員会活動への期待と協力のお願いが述べられ、閉会しました。 

 

次回の会議   令和 6 年 10 月 25 日（金） 


